

# Fin des moyens de pression et assemblée générale

## Assemblée générale

Étant donné les ententes de principe intervenues, au niveau sectoriel le 22 décembre dernier et au niveau intersectoriel le 4 janvier 2024, l'ensemble des deux propositions vous seront présentées pour faire l'objet d'un vote à l'assemblée générale virtuelle qui se tiendra le 31 janvier prochain. **Veillez attendre la convocation avant de vous inscrire.**

Les déléguées et délégués seront convoqués la semaine précédant l'assemblée générale afin de recevoir, de façon préliminaire, les détails des propositions. Après quoi, l'ensemble des membres aura accès à la documentation et pourra se référer aux personnes déléguées pour des précisions avant l'assemblée générale.

Les différents documents de présentation sont en cours de rédaction par la FSE et la CSQ et devraient nous être envoyés en début de semaine prochaine.

## Fin des moyens de pression et de visibilité

D'ici à l'acceptation ou au rejet des différentes propositions, les moyens de pression et de visibilité sont levés.

Votre équipe syndicale  
Le 8 janvier 2024